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２００８～２００９年度ＲＩテーマ

会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

11月 26日（水）・・・フォーラム・・「ロータリー財団」について
12月 3日（水）・・・「佐土原高校見学」　　
12月 10日（水）・・・会員卓話

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露
６．幹　 事　 報 　告

７．出　 席　 報　 告
８．委　員　会　報　告
９．会員卓話「藤堂孝一君」
10．点　　　　　　　鐘
※　理　事　役　員　会

 本日のプログラム

【ロータリー財団月間】

第1047回の記録　  平成 20 年 11 月 12 日第1048回　  平成 20 年 11 月 19 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　本日は１０４７回の例会です。
　本日のゲストは宮崎中央ロータリーの江島寛様です。
　先週の土曜日は、串間ロータリー２０周年記念式典に吉
田幹事と行ってきました。
　会場は都井岬観光ホテルで午後２時より始まり、2730地
区の64クラブ唯一女性会長高木ツヤ子さんをクラブ会員25
名で盛りあげ、鈴木串間市長をはじめ多くの来賓を迎え記
念式典は盛大でした。記念事業には宮崎県西都市出身の米
良美一さんの講演会や、米山奨学会へ２０万円の寄付、そ
して２０周年記念チャリティゴルフ大会やグラウンド・ゴ
ルフ大会等、多数の記念事業をされていました。その後、
私達は場所を串間市に移動し鹿屋ロータリークラブの人達
と今宵親睦を深め、会員の旅館に宿泊しました。
　本日は後で江島弁護士に外部卓話をしていただきますの
で、話は短く終わりたいと思います。
　今さら他人には聞けない疑問の本よりご紹介いたします。
　 『ゴルフのトーナメントプロは、１回の試合でいくら稼ぐとトントンになる？』
　ゴルフのトーナメントで、決勝に残ってその中で最下位になると、賞金２０万円程度。これは、九州のプ
ロが北海道のトーナメントに出場したときにかかる必要経費に基づいて設定された金額とされる。ひとつの
トーナメントに出場すると、航空運賃、ホテル、食事代、キャディさんの手当てなど、そこにかかる経費の
すべてを選手個人が負担しなければならない。
　しかも、現地入りするのは、予選がはじまる２日前。男子プロの場合、決勝ラウンドまで出場すれば、最
低でも、火曜から日曜日までの６日間、現地にとどまることになる。九州のプロが北海道でのトーナメント
に出場した場合、その経費が２０万円はかかるのだ。
　しかし、予選落ちすれば、収入はゼロとなる。滞在日数が減る分、持ち出しも少なくなるが、最低でも１
０万円以上の持ち出しとなる。むろん、決勝ラウンドに進出しても、下位の成績に終わると、やっと経費分
が回収できるだけ。生活費までは稼げない。
　 『プッシュホンと電卓は、なぜ数字の配列が逆？』
　同じ０から９までの数字を叩く機械なのに、プッシュホンは上の段から下段にいくほど数字が大きくなる。
ところが、電卓はこの逆。はて、これはどうしてか？
　この配列は、プッシュポンは国際電信電話諮問委員会（ＣＣＩＴＴ） 、電卓は国際標準化機構（ＩＳＯ）
で決められたものだが、まずはプッシュホンの数字の配列が決まったいきさつである。
　アメリカのＡＴ＆Ｔ （米国電信電話会社）が、プッシュホンの売り出し前に、配列を変えたサンプルをい
くつか試作。どれが使いやすいかモニター調査を行った結果、もっとも支持を得たのが現在の配列で、それ
がそのままＣＣＩＴＴで採用された。
　他に、アメリカの電話にはアルファベットがついていて、その配列にしたがって、左上から順に数字を並
べていったという説もある。
　一方の電卓だが、計算には０、１、２、３を多用する。そのため、これらの数字は手元に置いたほうが便
利というわけで、現在の配列になった。

会長 の 時 間 　　太田　忍 会長



　出席状況　第 1042 回
　　　平成 20 年 10 月 15 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　24 名
　　　　　　　 (内免除 2名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　　90.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　 　90.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※林　厚雄君～昨夜正岡君家で行われました夜間大
　学にて特別な「いいちこ」をいいちこ飲ませてい
　ただきました。　　　　　　　　　　 「財団へ」
※岩切　正司君～宮崎中央クラブ江島さんをお迎え
　して。　　　　　　　　　　　　　　 「米山へ」
※藤堂　孝一君～愛犬「ショコラ」の誕生を祝って
　２歳になりました。　　　　　　　　 「財団へ」
※垂水　敏雄君～　　　　　　　　　 　「財団へ」
※正岡　文郁君～永らくご無沙汰して申し訳ござい
　ません　　　　　　　　　　　　　　 「財団へ」。

※ガバナー事務所～競争性「マッチンググランド」　申請書提出期限変更のお知らせ
※例会変更届け～延岡ロータリークラブ・・１１/26( 水 )１２：３０～　ホテルメリージュ延岡にて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「職場訪問の為」
※宮崎北ＲＣ～中部分区会長・幹事会のお知らせ・・日時　２０年１２月２日（火）１８：３０～
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所　ホテルマリックス　２Ｆにて
※１１月１５日（土）地区大会参加者～太田会長・吉田幹事・岩切君・藤堂君・中武君・林君・柳田君・
　福井君・宮原君・日高君　宮内会計の１１名で参加して参ります。

幹事 報 告 吉田　康一郎 君

ゲス ト 卓 話 江島　寛 氏

今月 の セ レ モ ニ ー

※誕生月～　　梶田　與之助君　福井　輝文君
　　　　　　　荒武　義博君　　日高　邦孝君
※婦人誕生月～梶田　規子さん　柳田　由起子さん　　
※結婚記念月～福井　輝文君　　後藤　明夫君
　　　　　　　中武　幹雄君

委員 会 報 告
○財団委員長　　　　　　　正岡　文郁君
　昨夜《１１日》財団委員会・広報委員会の合同
　夜間大学を行い活発な意見交換が出来ました事
　を報告させて頂きます。
　（内容は省略させていただきます。）

　　☆★「米山・財団個人積み立て累計報告・・合計金額のみの掲載にさせて頂きます。」☆★
《２００８年７月～１１月５日現在》　　　　　　　　　　　「＊宮内会計・事務局にて記帳・管理」　　　　　　　　　　
◎米山奨学金～￥36,000　　◎ロータリー財団～￥57,000　　◎特別ハッピー～￥65,094

※検事時代の話から現在の弁護士の立場でのお話を
　限られた時間の中でして戴きました。
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